
Solidaridad en acción: la respuesta del sector nuclear ante la DANA de Valencia 2024

Julián Mendoza García¹, Director de Calidad, Seguridad y RSE. Belén López López², Técnico de Innovación y Sostenibilidad. Lucía Gómez Sanchis³, Responsable de Comunicación.

GDES - GD Energy Services SAU. Ronda Auguste y Louis Lumière 15. Parque Tecnológico de Valencia.46980

Paterna (Valencia), España

lu.gomez@gdes.com; j.mendoza@gdes.com; b.lopez@gdes.com

Sinopsis

Esta ponencia muestra una de las muchas iniciativas solidarias que nos consta se impulsaron desde la industria nuclear tras la DANA que afectó gravemente a la provincia de Valencia en octubre de 2024. En nuestro caso, desde GDES y en estrecha colaboración con nuestros clientes y colaboradores, pudimos canalizar una respuesta solidaria, ágil y profesional que refuerza el valor de las alianzas en momentos críticos, en línea con el ODS 17 (*Alianzas para lograr los objetivos*).

Desde el primer momento, compañeros y compañeras de todas nuestras instalaciones —en Cataluña, Andalucía, Castilla-La Mancha, Extremadura y la Comunitat Valenciana— se movilizaron para prestar ayuda sobre el terreno. A esta ola de solidaridad se unieron clientes y aliados que cedieron, de forma desinteresada, recursos técnicos y maquinaria esencial para las labores de limpieza, suministro y asistencia a los damnificados.

Nuestra respuesta se articuló en tres ejes: disponibilidad inmediata de medios industriales propios, apoyo integral al voluntariado de la plantilla y canalización eficiente de recursos ofrecidos por nuestros colaboradores. Todo ello coordinado mediante una gestión interna ágil, transparente y profundamente humana, que puso a las personas en el centro.

Además de relatar los desafíos logísticos y emocionales que enfrentamos, abordaremos el impacto logrado y cómo esta experiencia ha reforzado nuestra cultura corporativa. También compartiremos fragmentos de la comunicación interna que reflejan la vivencia del equipo y su implicación.

Queremos aprovechar esta intervención para **agradecer sinceramente la enorme expresión de solidaridad y profesionalidad** mostrada por todas las personas e instituciones implicadas. Vuestra generosidad ha tenido un impacto directo y real en quienes más lo necesitaban.

Porque, como se escuchó una y otra vez esos días: **“Gràcies de tot cor”**.

Este no es solo un relato de ayuda, sino una prueba viva de cómo la industria puede y debe estar al servicio de la sociedad.